



**President  
Wolfgang Daiss**

Tel: +49 179 764 25 98

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

Dear Readers,

First of all: Thank you for my re-election and for placing your trust in me for another office period. I'm looking forward to it as much as I'm looking forward to working with the established Board Team that was also re-elected. A big welcome to Stefan Burger, Vice President, a familiar face who has already been supporting us in the past as a volunteer. Stefan is a very dedicated person and I'm glad that – besides job and family – he is unable to live without an honorary involvement, be it as cuer, president of one of our member clubs or now on the Board of EAASDC. ☺

I would gladly have welcomed more people to the Board, since not only do we have vacant MaL positions but also enough tasks to accomplish. Distributing those on a greater number of shoulders does not only relieve the individual, but creates a higher level of competency within the association's work as well. Unfortunately the willingness to devote work on an honorary basis is going down, not only among us but in general. We therefore have to appreciate it all the more what the people do who help us with our work. So to all those helpers working out of pure idealism and without pay for our community:

**My respect and a very heartfelt thank you for your help and your support without which all this could not be accomplished on an honorary basis.**

Liebe Leser und Leserinnen,

zuerst mal Dank für meine Wiederwahl und dass mir für eine weitere Amtszeit das Vertrauen geschenkt wurde. Ich freue mich darauf, genauso wie auf die Zusammenarbeit mit dem bewährten Vorstandsteam, das ebenfalls wiedergewählt wurde. Ein herzliches Willkommen an Stefan Burger, Vize-Präsident, ein „alter Bekannter“, der uns bereits in der Vergangenheit als ehrenamtlicher Mitarbeiter unterstützt hat. Stefan ist ein sehr engagierter Mensch und ich bin froh, dass er neben Beruf und Familie, nicht ohne ehrenamtliche Tätigkeit leben kann, ob als Cuer, als Präsident eines unserer Mitgliedsvereine oder nunmehr im EAASDC-Vorstand. ☺

Gerne hätte ich noch weitere Personen im Vorstand begrüßt, da wir nicht nur freie Beisitzer-Positionen haben, sondern auch genügend Aufgaben, die zu erfüllen sind. Dabei ist das Verteilen auf mehrere Schultern ein Vorgehen, das nicht nur den Einzelnen entlastet, sondern auch zu einer größeren Kompetenz innerhalb der Verbandsarbeit führt. Leider ist die Bereitschaft zu ehrenamtlicher Leistung nicht nur bei uns, sondern generell rückläufig. Umso höher ist es zu bewerten, was die Personen leisten, die uns bei der Verbandsarbeit helfen und deshalb an dieser Stelle mal an alle Mithelfer, die aus reinem Idealismus und ehrenamtlich für unsere Gemeinschaft tätig sind:

Most touching to me in this context are the experiences in particularly hopeless moments and situations. To mention a few recent examples:

At the end of the year it was a certain Klaus Kietzmann, who without debate and almost naturally stepped in as Editor. We need a successor!

Also at the end of the year Peter Felsch expressed the same readiness to continue his work as “contact person for insurance matters” until a successor is found. We need a successor!

After the Membership Meeting at the Spring Jamboree in Frankfurt Uli Geyer volunteered for the position of Bulletin Administrator. Thank you and welcome to the team!

Well and to top it off as crowning finish there was one incident that I'm enthusiastic about, not only for legal reasons:

Andreas Macke is ending his erstwhile professionally required “time out” and continues to be available as Data Protection Officer for our association as well as point of contact for our members. As certified data protection officer (GDDcert.) and certified data protection auditor (PersCert TÜV) he has the proper qualification and knowledge for this task within EAASDC. Thank you and welcome back Andreas!

Feel free to inform yourselves some time on the topic of “voluntary support” and especially on the activities of our voluntary staff members. From the latest special offers on hearing aids (“what's new” on the starting site of our homepage) and the class variations of our Youth Team to the youth hostel passes from support4members, there's a lot of interesting and helpful information and offers. Just go to our home page and find under “EAASDC Board” the points of contact who are happy to be there for you with help and advice within their respective areas.

**Respekt und ein ganz herzliches Dankeschön für eure Mitarbeit und Unterstützung, ohne die das alles nicht ehrenamtlich zu leisten wäre.**

Was mich in diesem Zusammenhang immer wieder bewegt, sind die Erlebnisse in besonders ausweglosen Momenten und Situationen. Ich nenne hier ein paar aktuelle Beispiele:

Zum Jahresende war dies ein Klaus Kietzmann, der ohne große Diskussionen und nahezu selbstverständlich als Editor eingesprungen ist. Wir benötigen einen Nachfolger!

Ebenfalls zum Jahresende hat Peter Felsch mit derselben Bereitschaft geäußert, seine Aktivität als „Ansprechpartner für Versicherungen“ bis zur Nachfolgeregelung weiterzuführen. Wir benötigen einen Nachfolger!

Nach der Mitgliederversammlung am Spring Jamboree in Frankfurt hat sich Uli Geyer bereit erklärt, das Amt des Bulletin-Administrators zu übernehmen. Danke und willkommen im Team!

Tja, und zu guter Letzt und als krönenden Abschluss gab es ein Erlebnis, über das ich, nicht nur aus rechtlichen Gründen, sehr begeistert war:

Andreas Macke beendet seine vorübergehende, beruflich bedingte „Auszeit“ und steht uns weiterhin als Datenschutzbeauftragter des Verbands und als Ansprechpartner für unsere Mitglieder zur Verfügung. Als zertifizierter Datenschutzbeauftragter (GDDcert.), sowie zertifizierter Datenschutzauditor (PersCert TÜV), hat er die richtige Qualifikation und das Fachwissen für diese Aufgabe in der EAASDC. Danke und willkommen zurück Andreas!

Zum Thema „ehrenamtliche Mitarbeit“ und vor allem über die Aktivitäten unserer ehrenamtlichen Verbandsmitarbeiter EAASDC könnt ihr euch gerne mal informieren. Ob dies die aktuellen Sonderangebote zu Hörgeräten („was ist neu“ auf der Startseite unserer Homepage), die Class-Varianten unseres Jugendteams, oder die Jugendherbergskarten von support4member, usw.

A piece of regrettable news at the end:

Up to this date (10 April 2019) we've received no application for the Fall Round Up 2019, therefore the event will not take place this year. At the same time the "regulation for blocked weekends" is hereby lifted for this date, according to EAASDC policy. It is our wish that this remains an exception and we appeal to all EAASDC member clubs:

**Just do host a Jamboree once! Do it with others and for others!**

Grüße

(Greetings)

Wuffi

Translated by Nicole Siebentritt

sind, es gibt jede Menge an interessanten und hilfreichen Informationen und Angeboten. Schaut einfach mal auf unsere Homepage [www.eaasdc.eu](http://www.eaasdc.eu), wo ihr unter dem Menüpunkt „EAASDC Board“ die Ansprechpartner findet, die euch in ihrem Aufgabebereich für Fragen und Hilfestellungen gerne zur Verfügung stehen.

Zum Schluss noch eine bedauerliche Mitteilung:

Leider liegt zum heutigen Tag (10. April 2019) keine Bewerbung für das Fall Round Up 2019 vor und somit findet dieses Jahr diese Veranstaltung nicht statt. Gleichzeitig ist hiermit die „Regelung der Sperrtermine“ für diesen Zeitpunkt aufgehoben, gemäß den EAASDC-Bestimmungen. Wir wünschen uns, dass dies eine Ausnahme bleibt und appellieren an alle EAASDC-Mitgliedsvereine:

**Richtet mal ne Jamboree aus! Macht es mit Anderen und für Andere!**

Grüße Wuffi



## Dangle-King



Hier bist Du König !

**NEU dabei !**  
edlen Schmuck günstig  
Ohringe - Halsketten - Ringe

Telefon  
0221 - 25 77 004

**Dangles  
Badges  
vom Profi !**

Badges · Shingles · Dangles  
Friendshipbücher Gratis !  
Stempel · Gästebuch Aufkleber · Checker  
Caller Collection · Unterrichtsbücher  
Schmuck · Flaschenanhänger · Urkunden · Caller Zubehör  
Swarovski Namensschilder · und vieles mehr



**info@Dangle-King.de**  
**Telefon 0221 - 25 77 004**

